



† Nachruf

Josef Breitenmoser, Bazenheid

18.02.1949 – 03.08.2016

Am 09. August nahm eine grosse Keglerschar aus allen Schweiz. Verbänden in der Kath. Kirche in Kirchberg SG Abschied von unserem unvergesslichen Aktivmitglied Josef Breitenmoser.

Sepp war ein gern gesehener, beliebter und äusserst zuverlässiger Kamerad, der die Keglerei liebte und auf hohem Niveau sehr erfolgreich ausübte. Er gehörte zu jenen fleissigen Keglern, welche sich national wohl auf jeder Bahn auskannten. So konnte man ihn durchaus auch einmal an drei verschiedenen Orten am

gleichen Tag im Einsatz antreffen. Seine Liebe zur Keglerei widerspiegelte sich auch darin, dass er in vielen Verbänden der Sportkegler die Doppelmitgliedschaft gelöst hatte.

In unserem Unterverband war Sepp seit 2003 ein treues Mitglied des KK Goldfinger, Hinwil. Trotz seiner angeschlagenen Gesundheit kämpfte er sich noch durch unsere ersten 4 Jahresmeisterschaften. Ein letzter operativer Eingriff war dann aber zuviel für sein seit längerer Zeit sonst schon arg geschwächtes Herz.

Seine liebenswürdige, bescheidene, sehr gesellige Art, seine faire sportliche Gesinnung und seinen unverwechselbaren schalkigen Humor werden wir sehr vermissen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau Irene und der ganzen Familie.

Wolfgang Enderli

Präsident SFKV UV Kt. Zürich